

山西っ子



▲ ほとんど目にする事ができなかった5月の図書室前の掲示です。すてきな言葉がいっぱいでした。

令和2年5月26日(火) no.7 文責：上田

大雨等の災害に備える

校区の田畑は、麦の刈取りや唐芋の植付を迎えています。ここ数日、30℃を超える暑さですが、テレビ等で天気図を見ると、九州の南には梅雨前線が停滞していることがわかります。数週間後には『梅雨』を迎えそうです。

梅雨になると心配されるのが大雨です。高遊台地に位置する本校ですが、大雨となると登下校時の道路の冠水もあると聞きます。また、登下校に1時間を要する子どもたちもいます。急な雷雨で見通しが悪くなるなど、交通事故につながることも考えられます。

そこで、梅雨の季節に向け、明日は大雨を想定した避難訓練を職員のみですが行います。豪雨で下校ができず、子どもを学校で待機させ家庭への引き渡しをお願いすることも想定しての訓練です。

また、これからは大雨・台風等に対する家庭での備えも大切になります。自然災害等から身を守るため家族で日頃から危険な場所を確認することや、早めの避難について確認しておくことも心がけていただきたいと思います。

さらに、気温も高くなってきますので、熱中症対策にもご留意ください。子どもたちには保健便りや学年・学級通信等でもお知らせしますが、登下校時の水筒の持参も呼びかけます。ご家庭での準備もよろしくお願いいたします。



▲ 班長さんが1年生も見守ってくれています。

学校再開に向け 給食も新たなルールで

今週の分散登校から6月1日の学校再開に向け給食を再開しています。手洗いはもちろん、配膳の際の密接を避けることや会話をしないで食事することなど、新たなルールで給食を行っています。また、今週は学校の給食エプロンを当番として使用しないことにしました。昨年度の学期末にも準備いただいたように各自エプロンや三角巾を持参してもらいます。今回の給食の新たなルールも「3密」を避けるための工夫です。ご理解ご協力をお願いします。

その他の学校生活の新たなルールについても、感染防止対策を継続しつつ適切に進めます。

